

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 03/FEBRERO/2015

Fitch recorta calificación a Petrobras

GABRIELA FRIAS: ¿Y quién pierde hoy? Petrobras porque su calificación crediticia fue recortada por la agencia Fitch a un paso del nivel considerado altamente especulativo o basura.

La baja fue a la deuda local y a aquella en moneda extranjera, de BBB- la llevó a BBB con perspectiva negativa y riesgo de otro recorte.

Afecta a unos 50 mil millones de dólares en deuda y es por el escándalo de pago de sobornos. Antes de conocerse esta noticia, las acciones de Petrobras dieron un salto del 10 por ciento por notas de prensa que aseguran que pronto saldrá María das Graças Foster de la presidencia ejecutiva. Su salida sin embargo arregla muy poco.

Fitch dijo que la prolongada incertidumbre de no saber y registrar cuánto perdió la empresa y la falta de informes auditados, reducen su acceso a financiamiento y deja en duda si podrá cumplir los pronósticos de producción.

Por ello, Petrobras es mi perdedora en CNN Dinero.